

Ermua presentará sus propuestas de participación ciudadana en tres meses

El alcalde invitó a los grupos municipales a presentar sus propuestas tras haber sido criticado por Bildu por mantener el anterior sistema

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los corporativos ermuares deberán presentar sus propuestas de proceso de participación ciudadana en el segundo trimestre de este año, para intentar llegar a un consenso en este aspecto.

Este plazo se ha establecido tras una anterior presentación del proceso que se aplicará este año para la participación de la ciudadanía en el municipio y que se lleva a cabo en estas fechas en la villa.

La utilización de la misma fórmula que en el ejercicio anterior provocó críticas de la oposición, ya que Bildu se mostró contrariado con este planteamiento.

Es por ello que el alcalde, Carlos Totorika ha invitado a que los grupos de la oposición presenten sus propuestas en el segundo trimestre del año para que puedan analizarse y debatirse «para llegar a un consenso».

El primer edil, insistió en que «las propuestas para los procesos participativos no son sólo tarea del equipo de gobierno, también del resto de partidos políticos, colectivos y ciudadanos». Con esta afirmación el alcalde se refería a las críticas anteriores de Bildu «que dice que no hay iniciativas pero no propone ninguna nueva. Hace falta documentación y propuestas por escrito», concluyó.

Totorika aclaraba que «ya estamos articulando la participación en Ermua, con el Consejo de personas mayores, hablando con los jóvenes o a través de los Consejos consultivos que ya existen, pero habrá otras



Encuentro de una de las sesiones anteriores de presupuestos participativos.

fórmulas que pueden enriquecer esta participación, para lo que hará falta un debate en profundidad».

Bildu, por su parte, justificó su actitud aclarando que «en los presupuestos anteriores presentamos junto con Ermua Ahal da e Iraza varias partidas que nos echaron para atrás y posteriormente se nos dijo que había un equipo de trabajo municipal que estaba en ello. Pensé que ese equipo de trabajo iba a abrir sus propuestas de participación ciudadana y estaba esperando a que esto se hiciera», añadió.

Pese a ello, el portavoz de Bildu, Paul Yarza, también insistió en que anteriormente había planteado varias propuestas «porque ya dijimos que Ivan Aedo era una persona in-

teresante para liderar este tema y además planteamos que el proceso de Oñate en la participación ciudadana era también muy interesante». No obstante, el portavoz de Bildu, asumió su responsabilidad al respecto «porque tenía que haber actuado de forma más detallada» y se comprometió a trabajar algo más concreto para el segundo trimestre del año.

Buzoneo

Los corporativos ermuares deberán presentar sus propuestas, por escrito, en la Oficina de Información Ciudadana, Abiapuntu, para el posterior análisis de los técnicos municipales y su debate político.

Mientras tanto en Ermua contin-

núa el proceso participativo de la ciudadanía. Las personas interesadas en realizar alguna sugerencia o en opinar sobre las prioridades que se deben mantener en los presupuestos de 2017, deberán llenar los dipticos buzoneados en todos los hogares ermuares y entregarlos por correo ordinario, en Abiapuntu, o en las carpas que se instalarán mañana y el viernes en ciertas calles de la villa. Se abrirán de 18.00 a 20.00 horas, mañana jueves, en la plaza de Patxi y Santa Ana y el viernes en San Pelayo y en San Lorenzo (junto al hotel).

Algunos de los corporativos se encontrarán en estas carpas para conocer en persona las inquietudes de la población.

Se entrega a la Ertzaintza tras agredir con un cuchillo a su exyerno en Ermua

EUROPA PRESS

ERMUA. Un varón de 56 años fue detenido ayer después de que se entregara en la comisaría tras haber agredido a su exyerno con un cuchillo en Ermua. La agresión se produjo a medianoche en un bar de la localidad y la víctima tuvo que ser trasladada del hospital de Mendaro a Donostia, debido a la gravedad de las lesiones. Según informó ayer el departamento vasco de Seguridad, alrededor de la doce menos veinte de la noche, la Ertzaintza tuvo conocimiento de que se acababa de producir una agresión con arma blanca en un establecimiento hostelero de Ermua. Los agentes desplazados al lugar encontraron a dos agentes de la Policía Local atendiendo a una persona en la vía pública con una herida en el cuello. La víctima informó a los policías de que había sido herido con un cuchillo por su exyerno en un bar de las inmediaciones. El autor de la agresión fue detenido hacia las cinco y veinte de la mañana tras personarse en las dependencias de la Ertzaintza en Eibar.

EN BREVE

Charla sobre la situación de trabajadores de Residencias

Alternatiba organiza para mañana una charla sobre los y las trabajadoras de las Residencias de la Tercera Edad. El exdiputado de política social de Gipuzkoa, Ander Rodríguez, la trabajadora de la Residencia ermuarra de Abeletxe, Nekane Olalde, y el miembro de Babestu, Josu Perea, hablarán sobre 'El trabajo invisible en lucha'. La charla se iniciará a las 18.45 horas en Lobiano.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkata Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Laborables y festivos: 11.00

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).



Los del Infantil Txiki, poco antes del partido que les enfrentaba al Urki. :: FOTOS ANDER SALEGI

El Regional gana un partido que tuvo un final loco

l infantil txiki todavía no conoce la derrota en esta nueva fase

ANDER SALEGI

EBA. La última jornada para los equipos del Amaikak Bat se salda con pocas victorias, tan solo dos, un empate y cinco derrotas. La mayor derrota fue la sufrida por el cadete masculino que recibió ocho goles por parte del rival, el Alavés.

Los mayores del club sumaron una nueva victoria, se desplazaron al estadio Michelin de Lasarte, y el partido estuvo igualado hasta la recta final cuando se volvió loco. A falta de veinte minutos para el final del encuentro, Sagarna se dirigía con el balón hacia la portería contraria cuando fue derribado, según los locales la falta se cometió fuera del área, pero el árbitro decretó pena máxima debido a que Sagarna cayó dentro del área rival. En ese momento, los locales montaron en cólera y vieron cómo el colegiado expulsaba uno de los suyos por doble cartulina amarilla y a otro por roja directa. Unai Mancisidor fue el encargado de lanzar y anotar el gol desde los once metros. Un minuto más tarde del penalti, Gaizka anotó el segundo gol de los debarros y con un marcador de 2-0 finalizó el duelo contra Ostdar. Gracias a este triunfo los entrenados por Urkiri ascienden un puesto en la clasificación.

oleada del juvenil

l juvenil, demostró que el partido ante el Bergara fue un desliz que no volverá a ocurrir. Y es que los debarros se desplazaron a Andoain y se levaron al Euskalduna. Los entrenados por Hidalgo y Rementeria realizaron una bonita exhibición de fútbol, con posesiones largas y llegadas a la meta rival. Aner logró anotar un gol y Maza cerró la goleada.

El cadete masculino se desplazó a Idiazabal para medirse al líder, el poderío de los locales fue superior a los



Los del Regional se llevaron los tres puntos en Lasarte-Oria.

PARTIDOS FIN DE SEMANA

División de honor Regional: Ostdar - Amaikak Bat. 0-2.

Juvenil de honor: Euskalduna - Amaikak Bat. 1-4.

Cadete Liga Vasca: Alavés - Amaikak Bat. 8-0.

Cadete femenino: Amaikak Bat - Oiartzun. 0-3.

Primera infantil: Idiazabal B - Amaikak Bat. 3-1.

Inf. Txiki: Amaikak Bat - Urki. 2-2.

Infantil femenino: Amaikak Bat A - Añorga B. 1-2 / Amaikak Bat B - Bergara B. 2-3.

poderoso como es el Alavés. No les fue nada bien a los de Gorroño, que no pudieron hacer nada ante un rival en plena forma y acertado de cara al gol. Las chicas del cadete fueron derrotadas por el Oiartzun, las locales sufrieron a causa de las diferentes bajas con las que contaba el equipo. Las debarros llegaron en varias ocasiones al área rival pero sin llegar a incomodar a la portera del Oiartzun.

El primera infantil se desplazó a Idiazabal para medirse al líder, el poderío de los locales fue superior a los

debarros, que recibieron tres goles y tan solo Luken anotó uno para el equipo debarro. El infantil txiki es tercero en la fase de la copa y eso es gracias a los dos empates conseguidos hasta el momento. El último lo obtuvo en Errota Zar frente al Urki, Arratibel y Chivite se encargaron de marcar para los locales. En el apartado femenino del infantil no hubo ninguna victoria, ambos equipos jugaron en Errota Zar y fueron derrotados por la mínima. El equipo A perdió contra el Añorga B, con Landa como única goleadora. El equipo B fue derrotado por el Bergara B, las únicas que marcaron del conjunto local fueron De Anta y Aperribay.

Sorteo de la rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.755, mientras que el 2.582 se ha quedado como suplente.

Korrika

Dentro de Korrika Kulturala, se ha organizado para hoy, a las 19.00 horas en el Palacio Aguirre, una charla con el título 'Izan zaitezke feminista euskaltzale izan gabe?'. Las ponentes serán Idurre Eskisabel y Lorea Agirre.

ONDARROA

Unai Rementeria destaca que la comarca «es la de menos paro»

Acudió al sexto encuentro comarcal de rendición de cuentas

A. E

ONDARROA. El sexto encuentro comarcal de rendición de cuentas con la ciudadanía llevó al diputado general de Bizkaia, Unai Rementeria, hasta Markina, para dar cuenta de su gestión y escuchar las propuestas de los vecinos de Lea-Artibai.

En su intervención, Rementeria ha destacado que «el Lea Artibai es la comarca con menos paro del territorio, el 6%, menos de la mitad de la tasa de Bizkaia», aunque no quiso pasar por alto otros problemas que afectan, como la necesidad de «mejorar las carreteras y las comunicaciones. Lo estamos haciendo, hemos invertido algo más de 9 millones en mejorar esta comarca». Habló de inversiones e infraestructuras, como los 3,6 millones para el tramo Urberuega-Plazakola-Berriatua, y los 4,6 millones para las depuradoras de Aulesti y Munitibar», explicó Rementeria.

ERMUA

Se convoca el XXIII Certamen Literario Villa de Ermua

El concurso está dotado con 400 euros para cada una de las modalidades, bien narrativa o poesía

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Concejalía de Cultura, a través de la Biblioteca municipal, ha convocado la vigésimo tercera edición del certamen literario Villa de Ermua. Los trabajos pueden presentarse hasta el próximo día 7 de mayo. El certamen está dotado con 400 euros para cada una de las modalidades, bien narrativa o bien poesía.

Las modalidades admitidas en el concurso son narrativa en castellano, narrativa en euskera, poesía en castellano y poesía en euskera.

Los autores han de residir en el territorio nacional y hayan nacido en el año 2001 o anteriores. Cada participante podrá presentar una única obra a cada categoría y las obras deberán ser originales y no haber sido premiadas en otros concursos.

El tema a desarrollar este año en narrativa se centra en la ciencia ficción. Las composiciones poéticas no deben superar los 100

versos, cuya temática y métrica será libre.

Diez folios como máximo

Las piezas narrativas deben de tener, como máximo, 10 folios (DIN A4). Cada trabajo llevará un título y deberá ir firmado con un lema o seudónimo, sin ningún otro dato para preservar el anonimato del autor. La filiación de éste deberá incluirse en un archivo adjunto o sobre cerrado (plica) que acompañará a las obras presentadas en el que se incluyan los datos personales, DNI y un teléfono de contacto.

Podrán enviarse por correo electrónico biblioteca@udalermua.net (dos archivos en pdf, uno con la obra y otro con la plica), por correo (una copia y plica) o en mano en la propia Biblioteca (una copia y plica).

En la valoración de los trabajos el jurado tendrá en cuenta entre otros aspectos la originalidad en la temática, la riqueza lingüística, la ausencia de faltas de ortografía o la coherencia argumental.

El fallo se hará público el día 30 de junio, a las 13 horas a través de una nota en esta web corporativa www.ermua.es. Más información sobre el certamen (obras y autores/as de pasadas ediciones, etc.).